





Les parcours de la riviere
La Missisquoi Nord est une riviere peu profonde. Dans le but d'en proteger les berges, neuf sites ont éte aménagés
pour faciliter la mise a I'eau des canots et des kayaks. Vous pouvez planifier des circuits de durée et de distance
variables. Pour naviguer en toute sécurite, n'empruntez que les sections de la riviere décrites sur les cartes et les
dépliants. N'utilisez que les points d'accés a l'eau autorisés.

River pathways

The Missisquoi Nord is very shallow. In order to protect the fragile riverbanks, nine access sites for canoe and kayak
are located along its length. Trips of varying duration and length are easily arranged between these access points.
Safe navigation of the river is possible only at those places described on our map and folders. Paddlers and

kayakers: put in and take out only at authorized access sites.
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Urgence/Emergency gn
www.northernforestcanoetrail.org

Bureau d'accueil touristique d’Eastman : 450-297-2911
Bureau d’accueil touristique de Potton : 450-292-3313 poste 336




